



Mi Universidad

control de lectura

Maggie Yahaira Lopez Jimenez

Primer semestre

Interculturalidad y salud

Sergio Jimenez Ruiz

Medicina Humana

Primero B

Dr. Sergio Jimenez Ruiz Maggie Lopez

Diagnostico de la salud poblacional con enfoque de ecosalud

Buena la medicina tradicional mexicana nos habla principalmente de la tradición de medicamentos que tienen ciertos lugares y es el conjunto de las practicas y las creencias esto es basado en el uso o recursos naturales como sea las plantas, hierbas o aqui tambien influye mucho las terapias espirituales como curaciones de ojo, empacho como es conocido en ciertas comunidades, pueblos o regiones tambien podiamos abordar el tema de curaciones manuales que esto practicamente busca mantener la salud individual o la comunitaria la medicina científica se le puede llamar medicina alopata esta es la medicina oficial para el sistema de salud para la mayor parte de personas esto es lo mas practico ya que ya vienen echas y solo es de comprar, en cambio las medicina tradicional la tienes que elaborar o hacer tu con hierbas, la medicina tradicional son las creencias y los conocimientos de los recursos naturales la cual utiliza diversas tecnicas para el tratamiento ancestral o cultural del lugar o de diferentes lugares ya que no en toda tienen el mismo conocimiento de los medicamentos y no suelen confiar mucho y prefieren conservar su cultura con sus creencias.

Factores Determinantes De la Salud

Más que nada el objetivo principal es poder identificar los Factores que incluyen el proceso salud enfermedad al nivel individual y comunitario y todo esto abarca un conjunto de factores sociales, políticos, ambientales y en base a esto se determinara el estado de salud de la población o del individuo. El medio ambiente se basara al micro ambiente como es el agua y alimentos, contaminación del aire todo lo que tenga que ver con el ambiente en general y tambien tomara en cuenta el microambiente que se basa en el barrio, casa, escuela, trabajo y lo social en la pobreza, desempleo, ignorancia. Y sobre todo el nivel cultural, el estilo de vida es tambien algo importante ya que en base a esto se determinara las condiciones de vida a las que estan acostumbradas la población. para hacer más claro y resumido este tema el factor determinante de la salud son más que nada las circunstancias en la que las personas crecen nacen, viven, trabajan y envejecen estas circunstancias dan resultado la distribución del dinero el poder y los recursos a nivel mundial o nacional y local que depende a su vez de las politicas. Factores ambientales biologicos, sociales la economía, los laborales los culturales y sobre todo los servicios sanitarios.

APS, protección y promoción De la Salud

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz
Maggie López

Se define a niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. El primer nivel es más cercano a la población o sea el nivel del primer contacto esta dado en consecuencia como la organización de los recursos que permite resolver las necesidades de atención básicas y más frecuentes que pueden ser más frecuentes resueltas por actividades de promoción de salud, prevención de la enfermedad caracteriza por contar con establecimiento de recuperación y rehabilitación es la puerta de entrada al sistema de salud se caracteriza por contar con establecimientos de baja complejidad como consultorio policlinica centros de salud en el segundo nivel de atención se ubica los hospitales y establecimiento poco donde se presentan servicios relacionados a la atención en medicina interna pediatria el tercer nivel de atención se reserva para la atención de problemas poco frecuentes se refiere a la atención de patologías complejas que requieren procedimientos especializados y alta tecnología. su ámbito de cobertura debe ser la totalidad de un país o gran parte de él. En este nivel se resuelven aproximadamente 5% de los problemas de salud.

Educación para la Salud

Desde 1948 fecha de su constitución la OMS rompe con los conceptos de salud de mero negativo ausencia de enfermedad dominante hasta entonces y define la salud como un estado de completo bienestar físico, mental y social incorporado en sentido holístico positivo y subjetivo de la salud. Se entiende la salud como recurso para la vida como un medio para llegar a un fin llevar una vida individual social, económicamente productiva la educación para la salud tiene larga tradición de rigor y prestigio y prestigio gracias a la medicina para el momento del surgimiento de las universidades. La salud es un concepto que se ha diversificado radicalmente procede ante algún problema físico o mental queda adentro de los límites de la medicina más especializadas pero hoy en día el bienestar de las personas también puede incluir su proporción social social y la relación con su contexto las consideraciones políticas y económicas son dos grandes factores que inciden en la salud del individuo.

Tal diversificación hace que educar para la salud requiera unificar. Esta categoría busca recuperar experiencias de programas o proyectos de programación de la salud que más allá de la formación de alianzas y coaliciones y los población la programación y defensa de la salud

Bibliografía

1. Almeida AWB, Acebedo Marin RE, Fialho V et al. Nova cartografia social dos povos e comunidades tradicionais do Brasil. Manaus: UEA Edições; 2012.
2. Viliar Aguirre, Manuel, factores determinantes de la salud: importancia de la prevención. Acta. Med peruana online. 2011; vol 28 citado 2023 10-02 pp.237-241. Disponible en: <http://www.scielo.org.pe/scielo.php?script=isoarttextypid51728=110040011&ing=esynrm=iso> ISSN
3. García Salabarría J. Sobrevivirán los niveles de atención de la revolución de la salud pública cubana. Rev. Cavana Salud Pública 2006; 3207-15. Magnífico 6 nocet, c. Rodríguez N. Planificación de la red asistencia de ase. 2002.
4. Organización Mundial de la Salud 1998. Programación de la salud. Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad 2012. Universidad Internacional de Valencia. Planeta Formación y Universidades. La educación para la salud. Conocimiento multidisciplinar.